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◆◆ 安心メールを終了し、８月２５日から新システム COCOO を運用します。 ◆◆

運用の準備を進めるために、三者面談において準備のための案内書類を配付します。皆様は、登録締め切

り日（７月２５日(火)）までに登録を進めてください。登録がうまくいって、学校からの情報を受け取れる

か確認していただくために、７月３１日(月)にテストメールを配信します。

メールが受け取れた方は、登録がうまくいった証拠です。そうなるとすぐにでも活用してみたくなると思

いますが、学校として運用を開始するのは８月２５日からです。ですから学校への連絡や伝言等に COCOO
を使われても、学校側がその内容を確認することはありませんのでご注意ください。システムが切り替わる

８月２５日までは、安心メールで連絡しますのでご留意下さい。

◆◆ ７月４日（火）全学年で携帯電話教室を実施しました。 ◆◆

１学年と、２・３学年の内容を変えて、ＮＴＴドコモさんの協力のも

と、リモートで実施しました。スマホや携帯を扱うには、守らなければ

大変な目に遭いかねない危険な落とし穴がたくさんあることを理解して

おく必要があります。南郷中学校が毎年、卒業までに３回の携帯電話教

室を実施する理由がそこにあります。生徒一人ひとりが学習内容を踏ま

えて、「考えて行動できる人」として、安全な利活用が出来るように努め

てくれることを心より期待します。

◆◆ ７月６日（木）３学年で「思春期講演会」を実施しました。 ◆◆

３学年に上記講演会を実施しました。この

時期、性に興味を持つのは何も悪いことでは

ありません。興味のあることが野球の場合、

応援するチームが負けても、私たちに責任は

ありません。しかし、性への興味は結果に責

任が生じる点で、他のものとは全く異なりま

す。今回の講演会でそのことが正しく認識さ

れると良いなと願っています。

◆◆ 生徒を１年間見守った非常食を一斉に返却します。 ◆◆

葉山町 PTA 連絡協議会のご支援を受けて実施されている、生徒のための災害用

非常食備蓄品を各ご家庭に返却いたします。一般に非常食備蓄品は期限を保たせ

るために販売単価が高く設定されています。それでは費用がかさんでしまうので、

廉価にて購入できる非常食備蓄を目指したのが、「味の素 白がゆ」の備蓄です。

アレルギーの問題もなく、約１年半の賞味期限（おいしく食べられる期間）があ

るおかゆは、工場から梱包直後に配送納入され、通常店舗で購入する製品よりも

期限が長く、１年後でも賞味期限内の返却配付が可能です。今回は約１ヶ月強の

賞味期限（R23.8.22)を残しての返却となります。

「おかゆ」を備蓄食に選んだ理由は他にもあります。災害時に加熱できなくても直接食することができる。

道標ない旅 考えて行動できる人
～自立・創造・しなやかな心～



災害時に不足する水分もある程度補ってくれる。この２点は、被災した直後には大変重要なポイントになる

と考えています。そして、葉山町 PTA 連絡協議会が、購入価格について協定をスズキヤを通して結んで下さ

ったおかげで、１食の価格が１００円以下で済んでいる安さもとても大きいと考えています。（価格.com で

本商品を買えば、１食当たり安くても１６０円です。）

同時に購入している１０年保存のアルミ缶飲料水「災害用備蓄飲料水

The Life Water 490ml」が１本 180 円するので、白がゆ３食と飲料水１本で

搬入（運送）を含めて５００円（１ coin）なのです。経緯を知らない方は、

「なんでおかゆなの!?」と考える方もいらっしゃるかと思いますので、皆

様にご理解いただけるようにお伝えしました。

この備蓄食料が配られたということは、お子様が１年間無事に過ごせた

ということの証です。「良かったね」という思いで、ご家族で年に１度は

備蓄食を食べる機会を持っていただけると良いなと願っています。

◆◆ 各部活の試合が行われています。結果を紹介します。試合を終えた３年生お疲れ様でした。 ◆◆

【陸上部】6 月 3･4 日第 69 回全日本中学校通信陸上競技神奈川県大会湘南地区予選会

３ B 君 共通 3000m 9 分 41 秒 75 12 位 県大会出場

１ A 君 1 年 1500m 5 分 00 秒 48 1 位 （見事な活躍でした）

【野球部】7 月 8 日(土)の結果

第１シードの強敵逗子開成中学校と対戦。滑り出しは

上々でしたが、次第に点差を付けられる展開となりまし

た。最終回ピッチャー二見君の柵越えホームランで一矢

を報いましたが、形勢逆転には至らず敗退しました。

【サッカー部】7 月 8 日(土)の結果

毎回拮抗した試合で競り負けていた久木中学校との対戦。

幾度とチャンスをつかみかけますが、０－０で、前半終了。

後半開始直後に、一瞬の隙を突かれゴールを奪われ、その後

ゴールを奪えず０－１で敗退しました。皆よく頑張っていた

と思いました。

【バスケットボール部男子】7 月 8 日(土)の結果

長沢中学校との対戦。序盤より試合を優位に進め、ピリオドが進むごとに点差を開いていく展開。特に後

半マンツーマンディフェンスで厳しく対応したときに点差を一気に広げ、７５－２９で、無事 1 回戦を突破。16
日に駒を進めました。

【卓球個人戦】7 月 9 日(日)の結果

３年生は実力を発揮しきれずに残念ながら敗退する状況でした。学年差があるとなかなか太刀打ちできな

い競技ですが、２年生選手２名が３回戦まで進出することができていました。･･･ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝは次回紹介予定

◆◆ ２学年が総合的な学習の時間に、６月２１日の全体報告会を実施しました。 ◆◆

６月２９日、７月４・６・１０日４回に

分けて、２年生各班の発表が行われました。

リモートの発表を各教室で視聴する形式で、

１０日は他校の先生方の参観もありました。

この後は、改善点を持ち寄って、アイディ

アのブラッシュアップを図っていきます。


